

ELECTO CONSEJERO REGIONAL

Gonzalo Montero: "Mi compromiso es trabajar siempre cercano a la gente"

Cargos. Montero se había desempeñado en varias labores en el servicio público, como director regional del Injuv, gobernador provincial de Talca y como seremi de Vivienda.

TALCA. El electo consejero regional por la provincia de Talca, Gonzalo Montero Viveros, se refirió a su triunfo en las urnas que se concretó precisamente la semana pasada. "Agradecer el respaldo de los miles de maulinos que nos dieron la confianza para poder representarlos, y hoy día lo que queda es honrar a la ciudadanía haciendo bien el trabajo y colocando como prioridades las problemáticas de los maulinos, tanto del mundo urbano como rural", dijo.

La nueva autoridad señaló que hay una serie de temas que hay que atender con sentido de responsabilidad y urgencia. "Muchas de las personas que confiaron en mí son de la capital regional, donde existen varias problemáticas. Una de ellas es la situación de los pavi-



Con una alta votación, Gonzalo Montero Viveros, fue electo, en las pasadas elecciones, como consejero regional por la provincia de Talca.

mentos, y el mal estado de las veredas y calles, es ahí donde a través del programa de conservación de vías urbanas hay que dar prioridad a los proyectos que presentan los municipios con el fin que no se vaya generando una mayor afectación con el consiguiente riesgo para las personas. Hay que ir generando un mejoramiento constante en estas materias que son prioritarias", subrayó.

OTROS TEMAS

De la misma manera Montero, dijo que es prioritario acentuar los temas de seguridad y salud. "El tema de seguridad es sin duda la prioridad principal, y es ahí donde hay que fortalecer iniciativas que se han impulsado desde el municipio como las oficinas barriales y ocupar la tec-

nología como: cámaras de seguridad, contar con sectores bien iluminados, el uso de drones si fuese necesario y también visualizar la posibilidad de implementar portales de acceso a las ciudades que permitan identificar, por ejemplo, vehículos robados", recalcó.

Junto con ello enfatizó en la necesidad de potenciar el cuidado de los adultos mayores, en donde existen distintas iniciativas que es necesario seguir impulsando, hay temas de salud donde debemos seguir creciendo en la reposición de la infraestructura y crear nuevos centros de alta resolutivez.

Agrega, que "el cuidado del medio ambiente es fundamental, es necesario contar con más centros de reciclaje, y recolección segregada de de-

sechos. Además, debemos fortalecer el fomento al emprendimiento, tanto en sectores urbanos como rurales".

COMPROMISO

Hasta antes de ser electo consejero regional, Gonzalo Montero, se había desempeñado en varias labores en el servicio público, como director regional del Injuv, gobernador provincial de Talca y como seremi de Vivienda y Urbanismo.

"Estamos felices por el respaldo. Desde ya estoy preparando propuestas para instalar en el Core. Mi compromiso es trabajar siempre cercano a la gente y hacer 'bien la pega', en respuesta al contrato social que he adquirido con la ciudadanía que me honró con su voto en las pasadas elecciones", cerró.